



Pièces	5 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	8192856
Prix	1 590 000 €

St-Marc-Jaumegarde

Maison à vendre (13100)

Magnifique villa contemporaine construite en 2015 avec une surface actuelle de 200 m2 environ + garage sur un terrain de 2500 m2, exposé au sud, faisant face à la sainte victoire. La villa offre une très large exposition plein sud, avec une vue magnifique. Ses grandes baies vitrées donnent sur la piscine, Véritable couloir de nage de 20 M sur 3,5 M. La villa offre un agencement de plain pied et présente un séjour de 80 m2, ouvert sur la terrasse et la piscine au sud. Le grand séjour ouvert sur la cuisine est complété par une arrière cuisine très utile et une cave vitré faisant face au séjour. ...

Magnificent contemporary villa built in 2015 with an area of ?? Approximately 200 m2 on a plot of 2500 m2, facing south, facing the sainte victoire. The villa offers a very wide southern exposure, with a magnificent view. Its large bay windows overlook the swimming pool, a real swimming lane of 20 M by 3.5 M. The villa offers a single-storey layout and has a living room of 80 m2, opening onto the terrace and the swimming pool to the south. The large living room open to the kitchen is completed by a very useful back kitchen and a glazed cellar facing the living room. The parental suite is to ...

NICOLSON REALTY

66 rue de Mirosmeuil - 75006 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

